
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年６月１７日（金） 午前１０時００分から

午前１１時００分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階柔道場

委 員
村木会長 中居副会長 中出委員 森委員

出 森川委員 太田黒委員 村上委員 馬場委員

席

者
警 察

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 署長あいさつ

皆様方には、平素より、警察行政の各般にわたり深い御理解と御協力

を賜り、厚く御礼申し上げます。

警察署協議会は、警察法第５３条の２に記載のとおり、管轄区域内に

おける警察の事務の処理に関し、警察署長の諮問に応じるとともに、警

察署長に対して意見を述べる機関であります。

警察署の業務運営のあり方について忌憚のない御意見御要望を賜り

「府民が安心して暮らせるまち大阪」を実現するため、業務運営に生か

して参りたいと考えております。

議 事 概 要 摂津市内の５月末現在の交通事故につきましては、昨年とほぼ同数で

推移しておりますが、事故後２４時間を経過した後に、お亡くなりにな

られた方を含めた死者数は４名に上ります。刑法犯認知件数につきまし

ても、昨年とほぼ同数の状況でございます。

また、大阪府警が重点犯罪として対策に取り組んでおります自動車関

連犯罪の部品ねらい、車上ねらいにつきましては、摂津市内では、やや

増加傾向にあるところです。

大阪府内では高齢者に対する還付金詐欺が続発しており、摂津市内で

は、封筒すり替えによるキャッシュカード詐欺盗が発生しています。

摂津警察署としましては、これらの課題を重く受け止め、引き続き治

安対策に全力を尽くして参りたいと考えておりますので、委員の皆様に

おかれましては引き続き、警察活動への御理解と御協力を賜りますよう

お願い申し上げ、甚だ簡単ではございますが、挨拶とさせていただきま

す。
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２ 会長あいさつ

昨年度に引き続きまして協議会会長を務めさせていただき、本日は、

協議会委員新メンバーとなりまして、２回目ということですが、協議会

委員として、警察業務について感じたことや地域の声等、市民のための

警察活動がより良くなるための意見・要望等が御座いましたら、活発な

発言をお願いしたいと思います。以上、簡単では御座いますが、挨拶と

させていただきます。

３ 業務概要説明（各課長説明）

(1) 会計課長

遺失・拾得業務について

(2) 生活安全課長

犯罪発生状況及び摂津署の防犯活動について

(3) 地域課長

地域警察活動及び交番等の 適化について

(4) 刑事課長

刑事警察及び参議院選挙並びに特殊詐欺について

(5) 交通課長

議 事 概 要 交通事故発生状況及び対策について

(6) 警備課長

災害警備及び雑踏警備について

(7) 総務課長

総務課の業務内容について

４ 質疑応答

(1) スクールゾーンにおける駐車車両について

【委員】

摂津市銘木町１５番付近の一方通行道路に路上駐車車両があり、通

り抜けが難しくなっています。

特に十字路の交差点の角にも駐車車両があります。

この道路はスクールゾーンですので、対策をお願いしたい。

【警察】

交通課で確認し、駐車違反を認めれば、継続して、取締まりを実施

します。

(2) 児童虐待について

【委員】

昨年、摂津市で起きました幼児虐待事件について、その後の摂津市、

児童相談所、摂津警察署の対応は、どのようになっているのか知りた

い。
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【警察】

委員のおっしゃる事案につきましては、当署と摂津市、児童相談所

との間で情報を共有しています。

また、当署管内において児童虐待事案を認知すれば、適切に対応の

上、虐待のおそれがあれば必ず児童相談所に通告するとともに、事件

化についても検討しています。

(3) 歩車分離式交差点の横断について

【委員】

議 事 概 要 ＪＲ千里丘駅南交差点はスクランブル交差点では無いにもかかわら

ず、斜め横断をしているのが現状です。

自転車と歩行者との事故が起きていますので、対策をお願いしたい。

【警察】

事実確認のうえ、定期的に制服の警察官による交通立番、声掛けを

実施し、通行人に対して交通ルールを遵守するように、広報啓発活動

を実施します。

(4) 大阪高槻京都線吹田行の渋滞について

【委員】

ＪＲ千里丘駅西口の大阪高槻京都線吹田行の渋滞について、茨木市

から吹田市方面、千里丘の交差点等の渋滞を緩和できないでしょうか。

【警察】

当該道路については、片側一車線で飽和状態のため、渋滞が起きて

いる状態です。

現時点では、即時の対応は困難ですが、隣接署や道路管理者と協力

の上、緩和できるように努めます。

なお、令和５年度末に、大阪高槻京都線と十三高槻線がつながる予

定になっていますので、現状より交通渋滞が緩和されると思います。

(5) 交通指導に対する御礼について

【委員】

千里丘１丁目交差点で日中かなりの頻度で、交通指導されている姿

に頭が下がります。

不幸な事故が減少されるものと信じています。

【警察】

お言葉、ありがとうございます。

勤務員の励みになります。

引き続き、交差点活動を継続していきますので、今後ともよろしく

お願いします。

(6) 大学生の車道通行について

【委員】

市内に所在する大学生が、大人数で車道を堂々と通行しています。

歩道は片側の道路しかありませんので、対策をお願いしたい。
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【警察】

早急に事実関係を確認します。

対策としましては、制服警察官による交通指導、さらに、当該大学

に対する注意喚起や交通安全教室開催の申入れを検討したいと考えて

います。

議 事 概 要 (7) 三島公園の少年蝟い集について

【委員】

三島公園内で中高生の少年蝟い集があります。

少年ら等は、公園内で喫煙をしたり、整備不良の単車を乗り回した

りしています。

自治会長を通じて、摂津市長に防犯カメラの設置を依頼しています

が、警察としても対策をお願いしたい。

【警察】

当該案件については、当署でも把握しています。

夏休みも近いことから、少年蝟い集があると思います。

挙署一体で対策を考え、法令違反があればで検挙すると共に、摂津

市とも協力し、改善するように取り組んでいきます。


